

Tires – Check the air pressure and tires for wear or damage. (See page 24)

Battery electrolyte – Check the level and add if necessary. (See page 166)

Throttle operation – Check the throttle operation, cable routing and free play. Correct or replace if necessary. (See page 118)

Lighting – See that all lights operate properly.

Drive chain – Check condition of drive chain and measure the chain tension. Adjust if the chain tension is incorrect. Lubricate if it appears dry. Replace if it is badly worn or damaged. (See page 126)

Pneus – Vérifier la pression des pneus et l'état d'usure ou dommage de ceux-ci. (Page 24)

Electrolyte de la batterie – Vérifier le niveau et ajouter, si nécessaire. (Page 166)

Fonctionnement de la poignée des gaz – Vérifier le bon état de fonctionnement de la poignée des gaz, passage des câbles, et jeu libre. Régler ou remplacer, si nécessaire. (Page 118)

Eclairage – S'assurer que tous les feux fonctionnent correctement.

Chaîne de transmission – Vérifier l'état de la chaîne de transmission et mesurer sa tension. Si la tension est incorrecte, la régler. Graisser la chaîne si elle est sèche. La remplacer si elle est très usée ou endommagée. (Page 126)